

Bonjour!

J'espère que tu as bien profité des vacances et que tu t'es beaucoup amusé. Nous avons bien hâte de t'accueillir à l'école pour une année spéciale et remplie de belles activités spatiales... En effet, l'année se déroulera sous le thème de l'espace!

Pour la première journée, vendredi le 26 août, nous allons t'attendre sur la cour d'école à 8h et c'est à ce moment que tu découvriras qui sera ton enseignant ou ton enseignante pour cette nouvelle année scolaire. N'oublie pas tes effets scolaires.

Au plaisir de te voir bientôt!

Ton directeur
Pascal Laroche

